



Un communiqué du collectif 44=BREIZH

Le collectif 44=Breizh, en compagnie des 6 inculpés de la réunification, de leur avocat et de l'association Skoazell Vreizh, organise une conférence de presse, devant l'Hôtel de région Pays de Loire, rue de la Loire à Nantes, vendredi 18 novembre 2011 à 9h30. Depuis quelques jours la région Pays de Loire s'octroie le droit de prélever plusieurs milliers d'euros sur les comptes de militants du collectif 44=Breizh, inculpés pour avoir barbouillé du matériel de propagande de la région. Une somme de 2800 euros et une autre de 250 euros ont été directement saisies sur des comptes personnels au motif de "réparation de préjudice commis", suite à la décision de la cour d'appel de Rennes du 16 juin 2010 de condamner les six inculpés à verser 18 000 euros à la région pour quelques panneaux recouverts de peinture. Nous trouvons ces méthodes injustes socialement, nous rappelons que la région, illégitime en pays nantais, prône des valeurs "sociales" à grands coups de campagnes de communication, et elle n'hésite pas à dépouiller de jeunes étudiants précaires pendant que ces dépenses publiques pour imposer son image et la partition de la Bretagne aux habitants du département augmentent. Le collectif 44=Breizh ne compte pas rester les bras croisés face à cette répression financière et morale. Un recours auprès du juge d'exécution va être déposé vendredi à l'issue de cette conférence de presse, des actions publiques vont également être mises en place en réaction aux pressions et agissements de la région PDL et de ses dirigeants.

--

LE COLLECTIF 44=BREIZH, POUR LA RÉUNIFICATION DE LA BRETAGNE !
<http://44breizh.com/>

Information ville de Clisson

REUNION PUBLIQUE « PRIORITES BUDGETAIRES 2012 »

Le Conseil Municipal de Clisson va voter un Budget Primitif au mois de décembre. Comme pour le budget 2011, cela offre l'opportune concordance des années civiles et budgétaires et permet le rapprochement de l'outil comptable public.

Le budget représente les choix et les priorités d'une équipe municipale pour l'année à venir et nous pensons qu'il est important que chaque clissonnais ait la possibilité d'échanger avec les élus sur ces priorités. Pour le budget 2012 cette réflexion sera organisée sous forme d'une réunion publique de travail qui se déroulera le :

Vendredi 25 novembre 2011

à 20h30

Salle Aquatrium de la piscine, Esplanade Klettgau - Clisson

Celle-ci est ouverte à tous car chaque clissonnais est concerné par les choix pour sa commune.

Une dotation en matériel pour plus de 500 clubs et 14000 jeunes : le Département agit pour le sport

Des centaines de gants de boxe, des tapis de chute, des vestes et des plastrons, des balles de tennis, des lattes, des cordes...: c'est le contenu de la Dotation clubs 2011 du Département, qui va bénéficier cette année à 504 clubs de sports d'opposition et de raquettes. Une réponse concrète du Département aux besoins fondamentaux des clubs en tenues, en équipements d'entraînement, de compétition et de sécurité et en matériel pédagogique.

Après le lancement de l'opération le 15 novembre à l'hôtel du département et l'accueil des clubs d'aïkido - boxe anglaise - boxe française - escrime - haltérophilie - judo - lutte - et dans les disciplines de sports d'opposition en handisport, sport adapté et FSCF et UFOLEP, **Monsieur Deniaud**, vice-président du Conseil général, remet leur dotation à **60 clubs** ou sections de clubs de badminton, de karaté, de tennis et de tennis de table.

Vendredi 18 novembre à 20h30
Dawn Tyler Watson
et Paul Deslauriers



Dawn Tyler, surnommée « la reine du blues de Montréal, a une incroyable aisance vocale, et l'élégance suprême d'en user tout en retenue, en nuances. Paul Deslauriers, quant à lui, fait partie de l'élite des guitaristes canadiens. Il réussit à faire entendre, sans artifice électronique, à la fois la rythmique, le fond musical et la mélodie. Dawn and Paul sont complices, se complètent, et donnent le meilleur dans leurs compositions ou dans des reprises revisitées avec art.

« Un jeu d'une telle intensité qu'il a provoqué une véritable déferlante d'émotions. De ces émotions rares que l'on ne peut ressentir qu'à l'écoute des plus grands. Les deux Montréalais font sans nul doute partie de ceux-là, capables qu'ils sont de donner un petit supplément d'âme à chaque morceau qu'ils interprètent. » La Voix du Nord

Tarif E : plein tarif : 15 € - Tarif réduit : 13 € - Abonné : 10 € - Jeune : 10 € - Jeune Abonné : 9 €

Merci d'avance de communiquer cette information.

Cordialement.

Isabelle DRIGUEZ

SOIREE
CABARET

CHANSON
ET
IMPRO MARIONNETTES

VEND 18 NOV.

20h30

Café des ARCADES Aigrefeuille s/Maine

Résa 02 28 21 32 69

mou.azzouz@laposte.net

Cie IMPROMARIO (Marionnettes improvisées)

Le Collectif Impromario est né d'une volonté de recherche d'une nouvelle forme artistique alliant l'improvisation et la marionnette. Grâce aux thèmes proposés par le public, les improvisateurs invitent le spectateur à entrer dans un nouvel univers, celui de l'improvisation marionnettique. Après quelques secondes de réflexion, un décor se crée, la lumière s'installe, la musique s'élève et les marionnettes apparaissent. Chaque improvisation révèle une nouvelle histoire, éphémère et unique. La scénographie, les marionnettes, le scénario sont chaque fois différents. Les six improvisateurs jouent de tout ce dont ils disposent et créent un spectacle sans cesse renouvelé.

<http://www.myspace.com/impromario>

CHANSON : Hélène G.

